

Deficiencias en Carapachay

Señora Directora de Clarín:

El pueblo de Carapachay, partido de Vicente López, ha experimentado durante los últimos años importantes progresos. En la actualidad posee servicios de gas natural, agua corriente y cloacas. Empero, siguen subsistiendo dos graves problemas. El primero de ellos es la gran escasez de agua potable durante los días de temperaturas elevadas, circunstancia que obliga a los usuarios a colocar tanques cisternas para almacenar reservas del indispensable líquido, con las consiguientes erogaciones innecesarias.

El restante, más grave aún, es el de las cloacas. Así, en la calle Drysdale, altura del 5500, las obstrucciones de las cañerías alcanzan características agudas, ello a pesar de los constantes reclamos ante las autoridades de Obras Sanitarias de la Nación. Pensamos que esta dependencia debería agotar los medios para normalizar tan importante servicio y, hasta entonces, ofrecer una explicación atendible sobre lo que sucede.

Salúdala atentamente

Juan Carlos Rodríguez

San Isidro

Provincia de Buenos Aires